

# SWI

## Anggota Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Pererat Ukhuwah Islamiyah dan Silaturahmi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Apr 8, 2024 - 11:33



*Anggota Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Pererat Ukhuwah Islamiyah dan Silaturahmi Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Senin, tanggal 08 April 2024, sejak pukul 04.30 WIB, Masjid Jami Darussolihin Kecamatan Parungkuda

Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang luar biasa. Anggota jaga SPK dan Picket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda, dengan penuh semangat, melaksanakan Safari Subuh Berjamaah dalam rangka mempererat Ukhuwah Islamiyah serta memperkokoh silaturahmi dengan warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Dalam suasana kebersamaan dan kekhusyukan, mereka menjalankan ibadah Sholat Subuh berjamaah dipimpin oleh Sdr. Ustadz Asep sebagai Imam. Namun, kegiatan ini tidak hanya sebatas ibadah ritual semata. Anggota Polsek Parungkuda juga menyempatkan waktu untuk mendengarkan curhatan dari warga, menunjukkan kepedulian serta keterlibatan yang nyata dalam kehidupan sosial masyarakat.

Kompol Aah Hermawan, SE.MH, Kapolsek Parungkuda, mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk nyata komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan kondusifitas wilayahnya. "Safari Subuh Berjamaah bukan sekadar ibadah, namun juga menjadi momen berharga untuk mendekatkan diri kepada warga serta mempererat ikatan batin antara kepolisian dan masyarakat," ungkapnya.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menyiratkan nilai keagamaan, tetapi juga menggambarkan semangat gotong royong dan kebersamaan yang dijunjung tinggi dalam membangun kedamaian dan harmoni di tengah-tengah masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini terus dilakukan secara berkelanjutan untuk menjaga kebersamaan dan keharmonisan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Demikianlah laporan dari Kompol Aah Hermawan, SE.MH, Kapolsek Parungkuda. Semoga kegiatan ini memberikan dampak positif yang luas bagi kemajuan dan keharmonisan masyarakat Kabupaten Sukabumi.